

Remise de diplômes au Centre professionnel de médiation



Joanna Bourgély, directrice du Centre professionnel de médiation, s'adressant à la nouvelle promotion.

Photo Michel Sayegh

Remettant leurs diplômes à une nouvelle promotion de médiateurs du Centre professionnel de médiation de l'USJ, le recteur de l'université, le Pr René Chamussy s.j., a souligné l'importance de leur spécialisation « dans un pays où s'affrontent d'inconciliables intérêts et où les modes d'expression de la différence restent si souvent marqués tout à la fois par l'intolérance et par la violence verbale ou même physique ».

De son côté, Mme Joanna Hawari Bourgély, directrice du Centre professionnel de médiation, a précisé : « En deux ans, le CPM a formé 45 médiateurs. 27 futurs médiateurs sont inscrits pour

suivre la formation de cette année (...) Si vous êtes là aujourd'hui, c'est parce que vous avez suivi une formation spécifique à la médiation. Formation qui est reconnue et validée par un diplôme co-signé par l'USJ et l'ICP mais également, cette année, par un nouveau partenaire : l'AME : Association des médiateurs européens. Cette formation va vous donner la possibilité d'accéder au CPM (...) De même, certains d'entre vous feront partie de l'équipe constituée par le CPM pour participer à la 5e compétition internationale de médiation organisée par la Chambre internationale de commerce à Paris en février 2010. »